

Liebe Hundebesitzer/-innen,

aufgrund von häufigen Nachfragen und Missverständnissen, bitten wir Sie unsere aktuellen Kennenlern-Regelungen zu lesen. Sie sind solange gültig, bis das Covid19-Virus besiegt ist und nicht verhandelbar.

Kennenlertreffen finden Corona-bedingt als Teststunde des Vierbeiners in unseren Räumlichkeiten statt (bitte nachfolgende Hinweise beachten). Das bedeutet, dass Sie Ihren Hund für eine Stunde bei uns abgeben und ihm so die Möglichkeit bieten, die neue Umgebung zu erkunden und uns besser kennenzulernen.

Grundsätzlich gibt es keine Möglichkeit, dass sie während der Stunde anwesend sind. Wir möchten herausfinden, wie sich ihr Hund ohne Sie verhält, in einer neuen Umgebung. Nur so haben wir die Möglichkeit zu sehen, wie lange eine Eingewöhnung dauert oder ob sie gar nicht notwendig ist. Schließlich wird Ihr Vierbeiner auch in Zukunft ohne Sie bei uns bleiben und mit seinen vierbeinigen Freunden spannende Unternehmungen machen.

Fragen stellen Sie uns am besten direkt beim Besuch ihrer Fellnase an unserem Eingang oder alternativ per WhatsApp, SMS oder E-Mail (hier sind wir natürlich, wie sonst auch, flexibel). Besuche in unseren Räumlichkeiten sind aktuell nicht möglich. Gründe hierfür finden Sie unter <https://tierbetreuungimrheingau.jimdofree.com/covid-19-corona-aktuelle-informationen/>.

Möchten Sie Ihre Fellnase keine Stunde in unsere Obhut geben, ohne dass Sie dabei anwesend sind, können wir Ihnen leider keine Betreuung anbieten, da auch wir herausfinden müssen, ob Ihr Hund zu unserem Rudel und uns passt sowie sich bei uns wohlfühlen kann, wenn Sie verreisen. Auf Wunsch senden wir Ihnen gerne Bilder von unseren Innenräumen, sodass Sie sich überzeugen können, dass Ihr Vierbeiner in guten Händen ist. Sobald Covid-19 vorüber ist, finden die Treffen, wie gewohnt in unserem Haus, in Oestrich-Winkel, statt.

Berücksichtigen Sie zudem, dass wir nur Fellnasen aufnehmen können, die mit Artgenossen verträglich sind und kein ausgeprägtes Bell- oder Revierverhalten haben. Wir leben in einem Wohngebiet und sind daher an zusätzliche Regelungen gebunden, um unsere Nachbarn nicht zu stören und ein gutes Miteinander zu begünstigen. Außerdem hat es für uns oberste Priorität, dass sich unsere „kleinen“ Gäste wohlfühlen und gerne zu uns kommen. Tiere die nicht „harmonisieren“ können wir daher nicht aufnehmen.

Denken Sie bitte auch daran, dass es bei einigen Fellnasen vorkommen kann, dass eine Eingewöhnung länger als geplant dauert. Besonders Tiere, die noch nie von daheim getrennt waren oder jene, die Schwierigkeiten mit Menschen haben, brauchen Zeit. Hier kann es sich um eine Woche oder auch viele Wochen handeln. Das hängt von Ihrem Hund ab.

Viele Grüße und einen schönen Tag,

Ihre Hundesitter ☺